

Dimanche 27 janvier 2013
3^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Début de l'Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (1, 1-4; 4, 14-21)

Lorsque Jésus, avec la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues des Juifs et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait grandi. Comme il en avait l'habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui présenta le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux prisonniers qu'ils sont libres, et aux aveugles qu'ils verront la lumière, apporter aux opprimés la libération, annoncer une année de bienfaits accordée par le Seigneur. Jésus referma le livre, le rendit au servent et s'assit. Tous dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : "Cette parole de l'Écriture, que vous venez d'entendre, c'est aujourd'hui qu'elle s'accomplit."

Galette des Rois

De nombreux paroissiens de tous les clochers sont venus partager ce moment de joie et vie de notre communauté. Merci à ceux qui ont contribué à cette belle réussite. Vous pourrez voir les photos sur le site de la paroisse [en cliquant ici](#)

Messes & Offices

Menthon : Messe mardi et vendredi à 18h00, et Mercredi et Jeudi à 9h00. Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Veyrier : Messe tous les jours à 8h30

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier les 26 janvier et 2 février.

Dimanche : 9h30 Alex le 27 janvier.
11h00 Menthon.

Le mot du Père Xavier

Est-ce important de connaître son profil psychologique ? Bien sûr nous en avons tous un ! Cette question préoccupe beaucoup aujourd'hui. Avant une embauche, pour mieux connaître son mari, son épouse. Vous avez eu une épreuve, vous vous sentez fatigués, voilà qu'on vous invite à consulter pour mieux connaître votre « vrai personnalité » et celle de vos interlocuteurs habituels pour des relations plus « fluides ».

Cette recherche peut parfois aider dans la vie. Mais regardez l'évangile, les apôtres apprennent à se connaître en apprenant à se donner et surtout en écoutant la Parole de Jésus qui leur confie une mission : « Je ferai de toi un pêcheur d'homme ». Au début de son ministère Jésus lui aussi nous fait découvrir sa mission en lisant et en s'appropriant la Parole de Dieu dans la synagogue de Nazareth.

Il est important de distinguer le regard humain ou psychologique que nous pouvons avoir sur nous même ou sur les autres et le regard que Dieu a sur nous. Les habitants de la petite bourgade de Nazareth pensent connaître Jésus mais ils ne connaissent que le charpentier ou le voisin sympathique. Voilà qu'en revenant à Nazareth Jésus leur demande de changer leur regard, pour qu'ils découvrent sa nouvelle mission.

Bien plus que de chercher à connaître notre « vrai personnalité » nous avons à nous mettre à l'écoute de Dieu, de sa Parole, pour apprendre à nous aimer, à nous connaître, et à changer notre regard sur nous mêmes et sur les autres. Le jour de notre baptême le Seigneur nous a dit « Tu es mon fils bien aimé, en toi j'ai mis tout mon amour », chaque fois que nous prions, il nous redit sa confiance, chaque fois que nous venons le recevoir à la messe il nous reconferme dans notre mission de « membre de son corps » pour que nous le portions. « Or, nous dit saint Paul, vous êtes le corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes les membres de ce corps. »

Demandons au Seigneur de nous montrer quelle est notre place dans ce corps, quelle est notre mission pour que nous soyons à notre place dans son église comme un membre bien vivant et heureux de servir.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Samedi 26 et dimanche 27 janvier : Quête au profit de l'ordre de Malte à la sortie des églises de la paroisse.
- Vendredi 1er février à 15h15 : Messe à Paul Idier rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- Samedi 2 février : Rassemblement paisible devant la mairie d'Annecy à 11h, pour réaffirmer notre attachement à la famille Père/ Mère/ Enfant et notre opposition au projet de loi "Mariage et adoption pour tous".
- Samedi 2 février au Dimanche 1 décembre 2013 : Formation, L'art au service de la foi et de la culture pour donner les clés de compréhension du sens spirituel de l'œuvre d'art comme nourriture de la foi et enrichissement culturel à Maison du diocèse-La Puya Samedi 9h30-11h30.
- Dimanche 10 février : Le sacrement des malades sera proposé au cours de la messe de 11h à Menthon. Merci à ceux qui souhaitent le recevoir de se signaler auprès du P. Xavier.

Cette semaine

Nous prions pour : Lucienne Mermet, Ida Doche, Jean-Pierre Bocquet, René Mattelon, Henri Favre-Marinet, Martine Riou, Robert Diligenti, Bertrand Callies, Roger Bergeret et fam., Catherine Mazzoni, fam. François Communal-Rey, Bruno Todesco, Madeleine Baillot, Louise Tissot.

Sépultures : Jacqueline Arragain (Menthon Saint Bernard) ; Roger Guenier (Veyrier)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil l'été : lundi, mercredi et vendredi de 10h à 12h

Pour recevoir les infos : letter.sgd@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr

